
Herr Dickmann erkundigt sich, ob in der Uhlgasse in der nächsten Zeit eine 

Kanalsanierung geplant ist. 
 

Die Verwaltung gibt an, dass keine Kanalsanierung geplant ist. Allerdings werden 
einzelne Hausanschlüsse saniert. Hierbei kann es zu halbseitigen 
Straßensperrungen kommen ohne das jedoch die Ausfahrt der Feuerwehr 

dadurch beeinträchtigt wird.  


